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  Junto al Padre Obispo de Quilmes
Carlos Tissera, la comunidad diocesana
peregrinó a Luján con el lema "Que tu
manto nos cobije, Virgencita de Luján".
Frente a una multitud que esperaba en la
Basílica, Tissera envió un claro mensaje
y repudió los ataques de Milei al Papa
Francisco
  El Obispo de Quilmes se unió al repudio
de los dichos insultantes que un
candidato presidencial propinó al Papa
Francisco, y pronunció que "es necesario
seguir fortaleciendo, con nuestro
compromiso, el estilo de vida democrático
que hace 40 años el pueblo argentino
reconquistó con mucho sufrimiento y
dolor, como lo atestiguó la vida y el
ministerio de nuestro querido Padre
Obispo Jorge Novak".
  Además, el Padre Obispo Tissera, al hablar de la insistencia del primer Obispo de Quilmes en hacer operativa la fe por la caridad y
de sus obras como la casa de Caridad 'Juan Pablo II' y los hogares 'Madre Teresa de Calcuta', recordó que "las huellas que marcó nos
comprometen a seguir andando, sin sacar los ojos de Jesús".
  En la homilía también se dio el tiempo para compartir el audio con la salutación a la diócesis del Obispo Auxiliar de Quilmes, Eduardo
Gonzalo Redondo, que ayer se encontró con el Papa Francisco en Roma en el curso para Obispos. Y habló del camino sinodal
diocesano que se vine realizando en sintonía con la Iglesia universal: "A partir de octubre, los tres obispos y miembros del Consejo
Sinodal Diocesano nos reuniremos con las hermanas y hermanos de cada decanato. Serán muy lindos encuentros, con un mínimo
de 15 personas de cada parroquia... La convocatoria es amplia y libre".

  Monseñor Tissera dio gracias, también, por los 40 años de Cáritas
Quilmes, cuya fiesta central será el 29 de septiembre, por los 40
años del Seminario diocesano, en donde invitó a rezar "por
nuestros seminaristas y por quienes están a cargo de su formación
[…] por las vocaciones en la Iglesia y para que la pastoral
vocacional sea parte integrante de la vida de nuestras comunidades
parroquiales”, y pidió oraciones “por los que no han venido y
nos pidieron recordarlos, especialmente a los enfermos y
mayores".
  La fiesta diocesana continuó en el predio de los maristas, donde
se llevó a cabo el almuerzo comunitario, y la jornada finalizó con el
rezo del Rosario y la bendición final. Toda la jornada estuvo teñida
con un clima de alegría y fiesta.

  En una homilía encabezada por el Padre
Pepe Di Paola, y ante varios curas villeros
o de barrios populares, elaboraron un es-
crito sentando posición sobre los dichos
y la figura de Javier Milei.
  "Este escrito sirvió para unirnos a los
curas de barrios populares de país. Para
nosotros este día es de fiesta: el Día de la
Madre Teresa. Ella siempre estuvo al ser-
vicio de los demás. Es la santa de la ca-
ridad", arrancaron diciendo.
   Señalaron que "Bergoglio es un obispo
que rompe el molde. Él inauguró con el la-
vado de pies la Gran Familia de Hogar de
Cristo. El Papa Francisco es para nosotros
y para toda la grey católica aquel que guía,
aquel que ilumina, el que llega al corazón
de personas que no son de nuestra reli-
gión”.
  "Sin embargo -añadieron-, en este tiempo
ha recibido agravios. Algunos pregun-
taron: '¿por qué no lo dijeron antes?'. Es
que es indigno de un candidato decir las
cosas que se dicen. Hablar de la ‘mie…’
de la justicia social, disculpen la palabra.
Cuando la justicia social parte del evan-
gelio, de la Doctrina Social de la Iglesia, y
no parte de la envidia y del rencor".
 "Pero ojo: los ataques van a las raíces de
nuestra fe y de humanismo. La justicia
social parte de entendimiento de lo que
significa la libertad. Y la libertad no es
hacer solamente lo que me conviene a mí.
Es poner en ejercicio lo que puedo hacer
por el otro. Hoy estamos aquí para defen-
der la palabra amor".
  "El voto bronca fue para toda la clase
dirigente que se ha olvidado de la agenda
de los barrios", remarcaron.
  Cabe mencionar que al terminar el acto
se proyectaron videos alusivos al Papa
Francisco.



  El horrendo hecho ocurrió en octubre 2020, tras conocerse imágenes del perro ahorcado, los vecinos berazateguenses de Iván Luque radicaron la denuncia policial
que recayó en la UFI Nº 5 Descentralizada de Berazategui, a cargo del fiscal Carlos Riera, quien caratuló la causa como infracción a la Ley Nº 14.346 de maltrato
animal que indica en su primer artículo: "Será reprimido con prisión de quince días a un año el que infligiere malos tratos o hiciere víctima de actos de crueldad a los
animales".
  Este martes la Justicia de uilmes suspendió juicio ya que el acusado Iván Luque no se presentó a declarar ante el Juzgado Correccional 4 de Quilmes, por lo que el
juez Pablo Pérez Marcote dispuso la suspensión y su búsqueda, ya que se lo considera prófugo de la Justicia.
  El tiempo pasa y la investigación -según datos de proteccionistas- no muestras resultados esperados por la comunidad. Ellos esperan un fallo que pueda generar
precedentes en cuanto a los casos de maltrato y crueldad hacia los animales en el continente.
  "Hoy nos encontramos con que el caso puede cerrarse beneficiándose a Ivan Luque con mínimas tareas comunitarias, sin hacerle realmente caer todo el peso de la
ley. Necesitamos que el caso llegue a juicio y que esta persona sea sentada ante un juez, que deba responder y que lo condene tal como merece", exclama la petición
de la plataforma Change de la comunidad virtual Cascote, un perro macanudo.
  "Para eso, necesitamos que el juez Pablo Pérez Marcote no acepte el pedido de Suspensión de Juicio a Prueba y se lleve adelante el Juicio Oral y Público contra Iván
Luque", continúa el escrito.
  Ahora, el asesino del animal está prófugo de la Justicia.



  La intendenta de Quilmes,
Mayra Mendoza, visitó la Socie-
dad de Fomento 1º de Mayo de
Bernal Oeste, donde recorrió la
flamante cancha de parquet, que
la institución pudo realizar
gracias al apoyo económico otor-
gado por el Municipio, y luego
se reunió con vecinos y comer-
ciantes del barrio IAPI.
  "Siempre planteamos lo mismo
cuando decimos sigamos acom-
pañándonos no por lo que hici-
mos, sino sobre todo por lo que
falta hacer. Somos muy con-
scientes de que si bien hemos
trabajado mucho y hay resul-
tados a la vista, en medio de una pandemia y demás, con las obras en general en los barrios, con las de
infraestructura deportiva, cultural, como tenemos en las entidades y los clubes de barrio, hay mucho más
por hacer y son trabajos importantes que llevan mucho tiempo y también un fuerte financiamiento. No lo
podríamos llevar a cabo si no tuviéramos a la provincia de Buenos Aires y a la Nación acompañando las
demandas que tiene Quilmes", sostuvo la Jefa comunal, que fue recibida por el presidente de la institución,
Edgardo Flores.
  A continuación, Mayra remarcó que "en esta zona en particular a una obra que es puntual, que es la
segunda etapa del Plan Hídrico Social y Ambiental de la cuenca de los arroyos San Francisco-Las Piedras,
que es un tema que perjudica todo el desarrollo del barrio. Quilmes no había tenido un plan maestro para los
arroyos y recién hoy lo tenemos. Y para poder tener ese plan maestro, estuvimos un año y medio trabajando
con Recursos Hídricos de la provincia de Buenos Aires para que nos dijeran efectivamente qué había que
hacer en los arroyos".
  Durante su recorrida por el barrio IAPI, Mayra visitó la guardería El Principito, ubicada en la calle 167 Nº
2284, donde se asiste de manera integral a más de 60 niñas y niños. "Políticas como esta, la mejora en las
escuelas públicas y la construcción de los Centros de Desarrollo Infantil son el reflejo de lo que significa un
Estado presente, que piensa en el cuidado nuestras infancias", expresó la Jefa comunal.

El libro nos invita a reflexionar sobre la economía popular a partir
de las entrevistas realizadas a reconocidas/os referentes, tales como:
Carolina Brandariz, Silvia Quevedo, Emilio Pérsico, Flora Partenio,
Rodolfo Pastore, Fernando Stratta, Gildo Onorato, Juan Carlos
Schmid, Federico Ugo, Alexandre Roig, Facundo Hargyunteguy,
Emilio Exposto, Ivanna Rezano, Pablo Chena, Ángel Strappazon,
Dina Sanchez, Eduardo Murua y Gisela Bustos.
  Consultá toda la programación en http://lease.web.unq.edu.ar/
programacion:   6, 7 y 8 de septiembre de 15 a 20.30 en la Universidad
Nacional de Quilmes.

Andrès Baranda 530 Quilmes Oeste   Tel. 6301-8050
E-mail: elmolino.panaderia@hotmail.com



  Tras la presentación de los nuevos compromisos de
gestión 2023 - 2027 que la intendenta Mayra Mendoza
presentó en el edificio anexo municipal de Solano, el
concejal Ezequiel Arauz se expresó al respecto.
  "Diez establecimientos educativos nuevos, un hospital
oncológico integral nuevo para el oeste de nuestro distrito
y para la región, mil cuadras de asfalto, una bajada de la
autopista en Ezepeleta, otros compromisos ambientales,
culturales y productivos que se suman a lo mucho que ya
se concreto en estos primeros años, son conquistas que
hablan de más avances para una ciudad que con la llegada
de Mayra en 2019 se puso en marcha y que la mayoría de
los quilmeños deseamos siga por esta senda", afirmó.
 El concejal y precandidato resaltó que "la Intendenta ha
demostrado capacidad de planificación, de gestión y fuerza
para concretar las iniciativas. Si bien hay mucho por hacer,
la mejora en Quilmes es inocultable. Se inició un camino
que pide continuidad, hay obra de calidad y en cantidad,
hay un despliegue en todo el territorio, que implica llegar a
cada uno y cada una de las quilmeñas".
  De cara a las elecciones de octubre, Arauz marcó que "se-
guimos trabajando día a dia para aumentar votos para Unión
por la Patria desde Quilmes,  porque para seguir siempre
para adelante necesitamos que Axel retenga la provincia y
que Sergio Massa pueda ganar la Nación, para arreglar lo
que se hizo mal en estos años, sin dinamitar todo, ni generar
más divisiones y odio innecesario entre los argentinos. La
oposición no tiene proyecto de país, confiamos que el enojo
entendible entre nuestro pueblo no nos lleve a una nueva
etapa de atraso y destrucción para el país".

  Con el objetivo de continuar la transfor-
mación de Quilmes, la intendenta Mayra
Mendoza presentó en el Anexo del Palacio
Municipal en San Francisco Solano, los
nuevos compromisos de gestión de Go-
bierno 2023/2027.
  "Creo que si hay algo que nosotros y no-
sotras tenemos que hacer hincapié tiene
que ver con seguir mostrando y demos-
trando los resultados de nuestro proyecto
de trabajo. Durante muchos años faltó
planificación en la gestión y en el modelo
de ciudad, contemplando cada uno de los rincones de este municipio para poder ver y desarrollar el progreso que
tiene nuestro distrito. Y hoy lo que queremos hacer es seguir consolidando ese proyecto de trabajo, mostrando que
forma parte de un proceso, que las cosas no son de la noche a la mañana; que, como todo en la vida, hay un trabajo que
realizar, hay que ver los resultados, hay que corregir sobre los errores y hay que seguir avanzando", sostuvo Mayra.
  A su vez, la Jefa comunal, repasó los compromisos asumidos y cumplidos durante su primera gestión e indicó: "La
responsabilidad que me toca no tiene otra meta ni otro objetivo más que poder hacer de Quilmes un mejor lugar que
el que recibimos cuando comenzamos nuestra gestión. Hemos hecho mucho, pero falta mucho más. Por eso pedimos
acompañamiento, que no nos dejemos solos, que sigamos confiando que con el trabajo diario hay victoria segura. Y
eso tiene que ver con mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos". A su vez, la Intendenta, se comprometió a
"seguir dignificando la tarea y el salario de los trabajadores municipales", y agradeció su trabajo diario.
  "Lo más importante y de lo único que tenemos que estar preocupados y ocupados es de ver cómo resolvemos los
problemas de Quilmes, cómo hacemos todos los días un municipio más eficiente y seguir demostrando que el
Municipio de Quilmes es capaz de funcionar, de trabajar, de dar resultados y así plantear el progreso de nuestro
querido lugar, de cada rincón al que le debemos todo nuestro compromiso", afirmó Mayra.
  La Jefa comunal destacó: "Nuestra obligación ética y moral de seguir trabajando por la confianza que han depositado
los vecinos en el 2019, que nos lo han demostrado en la Legislativa de 2021 y que, espero que así sea, nos darán otra
vez la oportunidad de gobernar con las elecciones generales del 2023, y comenzaremos nuevamente a trabajar para
seguir cumpliendo y realmente transformar este municipio. Así que no hay adversidades, no hay obstáculos, vamos
a seguir trabajando en la transformación de Quilmes, siempre para adelante".
  Los compromisos de gestión 2023/2027 anunciados por la Intendenta son, en materia de infraestructura, la
pavimentación de 1.000 nuevas cuadras; la construcción de una nueva bajada de la Autopista Buenos Aires-La Plata
en Ezpeleta, y la implementación de la 2ª etapa del Plan Social Hídrico y Ambiental, todos ellos con el objetivo de
poner en igualdad a todos los habitantes del distrito.
  En tanto, en seguridad, está la duplicación de cantidad de agentes; en salud, la construcción de un nuevo hospital
integral de Oncología en Quilmes Oeste, que incluirá 80 camas de internación y 4 quirófanos equipados, y la
construcción de la primera Veterinaria Municipal.
  En cuanto a la educación, se comprometió a construir 10 nuevos edificios educativos; el Centro Educativo para la
Ciencia y Tecnología Quilmes TEC, en el barrio La Paz; y una biblioteca y espacio cultural en el barrio IAPI; en
deportes, la construcción de 2 nuevos polideportivos, uno en Barrio Kolynos, en Quilmes Oeste, y otro en la ribera
de Bernal, y también en la entrega de bicicletas a todos los estudiantes de 4º grado de escuelas públicas de Quilmes.
  Mientras que en materia ambiental, el compromiso comprende la instalación de contenedores en el 50% del distrito;
y finalmente, con el objetivo de mejorar la eficiencia y las capacidades estatales, y potenciar la gobernabilidad, se
implementará la gestión de calidad en todas las Secretarías municipales.



  En medio de la campaña electoral, el candidato a gobernador bonaerense de Juntos por el Cambio, Néstor Grindetti, de 68 años, se casó el fin de semana por civil con su pareja Karina
Spalla, de 55. En tanto, la fiesta se hizo en Pilar y se filtraron algunas imágenes en las redes sociales de los invitados.
  La novia, que llevó un vestido blanco con lentejuelas, también es integrante del PRO. En este momento es directora del Instituto de Formación Política y Gestión Pública, que
depende del Ministerio de Gobierno de la ciudad de Buenos Aires, y antes fue legisladora porteña.
  Después de la ceremonia al aire libre hubo una fiesta. En un momento de la noche, la cantante Patricia Sosa dio un show; y en videos de Instagram se los vio además a los novios
bailar abrazados.
  Cuando se impuso en la interna, Spalla le dedicó un emotivo posteo a Grindetti. "La pucha que valen la pena tus decisiones. Esta campaña empezó como una aventura cuando me
dijiste: ‘Ahora soy yo, el que voy a ser gobernador’. Me dio vértigo, pero no me moví un centímetro ni descuidé un detalle para andar este camino. ¡Y seguimos y allá vamos!
Orgullosa de vos y de tu triunfo, que también es el triunfo de muchos", aseveró la mujer, un día después de las PASO.
  "Dicen que es un lío mezclar la familia y el trabajo, más en una campaña política. Yo creo que tienen razón, pero no somos convencionales. Somos tan distintos y te amo tanto, tanto,
que solo agradezco nuestras historias juntos", cerró en ese entonces.
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Martiniano Molina encabezó en Bernal un plenario de todo
Juntos por el Cambio en Quilmes, que contó con la presencia
de dirigentesnacionales, de la provincia de Buenos Aires y
de los candidatos a concejales y consejeros escolares
locales. "Estamos comprometidos en trabajar incansable-
mente para que Patricia Bullrich sea la nueva presidente de
los argentinos. El país debe recuperar el orden porque
necesitamos ponerle fin a la inseguridad y dejar atrás estos
cuatro años de fracaso económico y de crisis social, para
volver a la senda de la prosperidad y de la honestidad en la
gestión de los recursos públicos", afirmó Martiniano.
El ex Intendente volvió a embestir contra La Cámpora: "Con
el apoyo de la gente vamos a sacar a La Cámpora de Quilmes
y con Patricia Bullrich y Nestor Grindetti vamos a llevar
adelante un cambio significativo y ordenado en el País y en
la Provincia".
Del plenario también participaron la diputada nacional María
Sotolano; la candidata a diputada nacional Lorena Pe-
trovich; el candidato a senador provincial, Guillermo Galetto;
la candidata a diputada nacional Myriam Pucheta; el concejal
y dirigente radical Fernando Pérez y los candidatos a
concejales, Lucas Araujo; Diego Buffone; Adrian Vivas;
Daniela Ferreyra y Marcela Gago, además de referentes
políticos del distrito, militantes y vecinos

Con la presencia de Rodolfo Pastore (director del Dto de
Economía y administración de la UNQUI), Marie Guzzo y
Mariano Pacheco (editora y compilador de la publicación),
se presentó el libro "Conversaciones sobre la Economía
Popular".
La actividad se llevó adelante este miércoles 6 de septiembre,
en el marco de la 11ª Fiesta del Libro y la Revista de la
Universidad Nacional de Quilmes, junto a estudiantes de la
Tecnicatura Universitaria en Economía Social (TUES), de la

La construcción del Complejo Socioambiental EcoParque
Quilmes avanza a paso firme. Lugar en donde funcionará
una planta de separación, clasificación y tratamiento de
residuos.
Según se explicó, el complejo destinado a fortalecer la
Gestión Integral de Residuos Sólidos (GIRSU) del distrito,
en el que se producen más de 460 toneladas de basura al
día.
Emplazado sobre un predio de 15 hectáreas ubicado en
avenida Italia 487, en el Eco Parque se va realizar un pro-
ceso de selección y separación de los residuos domiciliarios
de Quilmes en todas las corrientes como plásticos, papel,
cartón, vidrio, áridos y compostaje.
Como  beneficio, Quilmes va a pasar de enterrar en el
Ceamse prácticamente el 100% de los residuos que
produce, a no más del 65-70%, va a haber una reducción
inmediata del 35 y 30% de los residuos de la ciudad,
explicaron.
Varios funcionarios municipales recibieron una
capacitación sobre el futuro funcionamiento del Eco
Parque y recorrieron el predio. Y según las fuentes
consultadas, en semanas sería inaugurado.

Con Mayores Contribuyentes, el Concejo Deliberante
buscará aprobar en sesión especial un empréstito con el
Banco de la Provincia para la instalación de una planta
hormigonera en Quilmes. Establecimiento Municipal que
se construirá al lado del EcoParque Ambiental Quilmes.
Fuentes cercanas a este medio, confirmaron que el próximo
jueves 14, se realizaría en el HCD una sesión especial para
que el cuerpo deliberativo autorice el empréstito con el
Banco de la Provincia.

El flamante titular de ATE Provincia, Claudio Arevalo,
asumirìa sus nuevas funciones en todo el territorio bo-
naerense el 6 de noviembre, dejando su cargo local en
manos de Clarisa Pérez, quien ganó sin contratiempos en
las elecciones de la Regional Quilmes. Antes de esto, ambos
dirigentes sindicales insistiràn para poder obtener el bono
de 60 mil pesos para sus afiliados, en un decreto que ya
fue firmado por la Provincia de Buenos Aires.

Militantes y dirigentes quilmeños expresaron sus
condolencias ante el fallecimiento del ex concejal quilmeño
y militante peronista, José Barros.
Falleció de un paro cardio respiratorio en la noche del
sábado. Y el pasdado domingo fue sepultado en el
Cementerio de Ezpeleta.

carrera de Economía y Administración y militancias de la
Unión de Trabajadores y Trabajadoras de la Economía
Popular (UTEP).
El libro es el primero que publica el Instituto Generosa Fra-
ttasi como parte de una colección al interior de la editorial
Indómita luz, y contiene testimonios de protagonistas de
los Movimientos Populares (fábricas recuperadas, movi-
mientos campesinos, organizaciones sociales urbanas),
dirigentes políticos que abordan la temática desde el Estado
y docentes/investigadorxs de universidades del conur-
bano que también trabajaban el tema (en Varela, Quilmes,
Lanús y Avellaneda).
La publicación apuesta a contribuir a sostener un dialogo
entre esas instancias (militancias, Estado, Universidades)
y a dejar un archivo escrito de lo que fue un ciclo de diálo-
gos virtuales llevados adelante durante el Aislamiento
Social, Preventivo y Obligatorio decretado en el marco de
la pandemia mundial del COVID-19.
Tal como sostienen sus realizadores, "el libro es un produc-
to de ese trabajo sereno en tiempos urgentes", en la
"apuesta por salirnos colectivamente de la pulsión de muer-
te a la que nos abisma este sistema".

La mediática abogada quilmeña, Mónica Frade, volvió a
mostrar –esta vez en la justicia- que sus "denuncias"
carecen de veracidad y están "flojas de papeles".
Frade debía presentar en el Juzgado Civil N° 93 de CABA
una serie de supuestas pruebas con las que debería
defenderse en el juicio por 'Daño' que le iniciara el ex
intendente Sergio Villordo, debido a las falsedades que
realizara la abogada en un programa televisivo.
De hecho el 9 de agosto pasado, cuando se realizó la
audiencia testimonial en la que brindaron declaración los
testigos aportados por las partes, la jueza Paula Andrea
Castro; la intimó a que presentara los 14 elementos en los
que basaría su defensa.
Pero –transcurrido un mes- Frade no presentó ninguna de
las 14 'pruebas' que dijo llevaría al Juzgado donde está
acusada. Por esa razón la magistrada decidió apercibir a
Frade y dio por desistida la producción de prueba por
parte de la abogada.
De esta manera Frade a mostrado una vez más la insol-
vencia de sus denuncias y el uso (y abuso) que hace de
las instituciones judiciales en las que supuestamente dice
confiar.
Como en otras oportunidades –y a sabiendas de la lentitud
en la tramitación de causas- Frade hace barullos mediáticos
en los juzgados, jamás presenta elementos probatorios de
lo que afirma en los medios. Sabe que los jueces tardarán
meses (incluso años) para cerrar las actuaciones incon-
sistentes y que para ese entonces nadie se acordará de la
'denuncia' por la que protagonizó en los medios.
En este caso puntual, se topó con alguien que –cansado de
sus difamaciones- se armó de paciencia, llevó la de-nuncia
con los elementos requeridos a la justicia y esperó lo
necesario para sentarla en el banquillo de los acusados y
ahora a la espera de sentencia.
Cabe señalar que Frade enfrenta otros juicios civiles por
circunstancias parecidas, a los que prontamente se le suma-
rá otros proveniente del mismo espacio político donde milita.
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El presidente de Industriales PyMEs Argentinos (IPA), el berazateguense
Daniel Rosato, aseguró que "no están en el programa de Milei las pymes, las
industrias, que somos los que generamos más del 65% de la mano de obra del
país. Esa es nuestra mayor preocupación. Y donde hoy tenemos pymes, que
están parando inversiones de compra de maquinaria porque no saben qué va a
pasar. Y tienen temor a esa política, que no va a acompañar ese proyecto de
industrialización que viene en Argentina en los próximos años".
  Además, Rosato resaltó que "todo el sector PyME tiene que desarrollarse y
tiene que girar alrededor de todo ese desarrollo industrial que viene de la mano
del sector energético, petróleo, gas, minería, en el cual hoy el gobierno está
apostando".
 "“Nos preocupa muchísimo el sector industrial PyME, con el candidato Milei,
que no hablan de las PyME, no hablan de la industria, no la tiene en cuenta en
su programa. Y esto es lo que nosotros estamos invitando a Millei, lo hemos
convocado para que exponga qué va a hacer con la industria PyME en Argentina
y no nos da respuesta", dijo.
  "Lo que vemos nosotros es que la propuesta de Milei significa, un retroceso
a la década del 90, donde tuvimos 25% de desempleo, donde cerraron miles de
industrias y donde realmente hemos retrocedido y hemos perdido, prácticamente
se ha perdido la familia en esa época. Y los fabricantes de insumos en la
Argentina, el acero, el polietileno, el polipropileno, que abastecen a toda la
industria PyME. ¿Qué van a hacer? ¿Van a cerrar todas esas fábricas?", conclu-
yó.

  Esta definición que ha tomado Libres del
Sur tiene profundas razones relacionadas
con el futuro de nuestra Patria.
  En primer lugar, digamos que ambos
candidatos de la derecha, mas allá de
cuestiones de forma, no tienen diferencias
significativas en el fondo de sus propuestas.
De allí que hasta no hace mucho se tiraban
flores y hablaban de hacer acuerdos
electorales entre ellos y, ahora, hacen mala-
bares para ver cómo se diferencian.
  En segundo término, señalemos que ambos
promueven para los años por venir, eco-
nómicamente mas favorables para nuestro
país, que sean los sectores concentrados
los que se beneficien de dicha bonanza. En

concreto, proponen que la mayor renta nacional que van a generar nuestros recursos naturales
se canalice hacia los grandes empresarios y banqueros, nacionales y extranjeros; en perjuicio
visible de la mayoría de nuestro pueblo y de la propia nación.
  Acompañan esto con planteos de que, en lugar de soberanía política, nuestro país debe volver
a las 'relaciones carnales' con los EEUU; incluso regresar a los viejos tiempos de la guerra fría.
    Por último, pero no por ello de menor importancia, le dicen mentirosamente a la sociedad que
para sacar de la decadencia a la Argentina hay que quitar derechos en la salud, la educación, el
ambiente y la ciencia. También a las mujeres y los trabajadores. Promoviendo para el que proteste
por ello, políticas represivas y reinstalar a los militares en la seguridad interna.
En resumidas cuentas, tanto Javier Milei como Patricia Bullrich, solo visten con ropajes nuevos
las viejas, reaccionarias y fracasadas propuestas de ricos y poderosos; siempre orquestadas en
su beneficio y en perjuicio de las mayorías. Esas que les conocimos en los últimos 40 años con
la Dictadura y Martínez de Hoz, Menem y Cavallo, De la Rúa y recientemente con Macri.
Muy grave sería que, una vez mas, personajes iguales que aquellos lleguen a la Casa Rosada.
JESUS ESCOBAR – LIBRES DEL SUR



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /
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  El candidato a concejal
de Unión por la Patria
(UxP) de Avellaneda, Lu-
ca Bertolotto, expresó su
interés en "afianzar nues-
tra relación con China"
al destacar que, desde su
banca en el Concejo De-
liberante impulsará la
relación comercial en-
tre Avellaneda y el país asiático.
  Bertolotto es actualmente representante comercial de la provincia china
de Guangdong en nuestro país y en ese rol acompañó en junio pasado al
ministro de Economía y candidato presidencial Sergio Massa en la
inauguración de un Hub de empresas argentinas en Shangai.
 El joven dirigente caracterizó a Avellaneda como "una ciudad industrial"
y resaltó que su "fácil acceso a los puertos" la ubica en una posición
"estratégica".
  El candidato a concejal, perteneciente al Frente Renovador, subrayó que,
a partir de su relación con China, buscará "profundizar los lazos" del país
en general y la ciudad en particular.
  "Estamos muy interesados en afianzar nuestra relación con China y del
lado chino con Avellaneda", señaló el dirigente para agregar que la firma
de convenios con algunas provincias chinas podría ser "un primer paso
para acercar las partes y de ahí ver cómo se puede evolucionar".
  "También ellos están muy interesados en todo lo que es la inversión en el
tema fútbol, así que seguramente se va a poder avanzar también por ese
lado, sobre todo considerando la posibilidad de que Argentina sea sede
del Mundial en el 2030", indicó Bertolotto.
  En este sentido, manifestó que de no hacerse el Mundial 2030 en la
Argentina, "se avanzará con otro tipo de cuestiones que nos puede
beneficiar a ambas partes, sobre todo considerando que nosotros tenemos
a dos clubes importantísimos, como Racing e Independiente".
  "Me gusta mucho pensar la ciudad como lo que es, que es una potencia
productiva del país, una de las potencias industriales más importantes del
conurbano y, por ende, también de la Nación", argumentó el candidato.
  Ya al momento de la presentación de la lista de concejales de UxP en junio
pasado, el intendente de Avellaneda y candidato a su reelección, Jorge
Ferraresi, había remarcado que "el aporte de Luca va a ser muy valioso y
útil porque nosotros en la ciudad tenemos que copiar las políticas públicas
que lleva adelante el gobierno nacional. Y en ese sentido, el desafío
económico tiene que ver con romper la dependencia con Estados Unidos".
  Por otra parte, Luca Bertolotto reivindicó su pertenencia a Piñeyro, "una
zona muy importante de la ciudad, a veces rezagada en la representación"
y a la que calificó por su "mucha actividad comercial, un casco histórico
importante y vecinos históricos".
  Y sostuvo su objetivo de "integrarla mejor" con el resto de Avellaneda
para "revitalizarla como una zona importante en la ciudad, que es lo que
es".
  Por último, asumió su compromiso para que, desde su gestión como
concejal, "Avellaneda, además de ser una ciudad industrial e importante
como lo que fue y lo que es, siga afianzándose como una ciudad urbanizada,
linda de vivir, con actividad para los vecinos, para realizar deporte, con
una mejor calidad de vida, que siga mejorando cada día".

  El Municipio de Quilmes
informa que el Museo His-
tórico Regional Almirante
Brown, ubicado en Lavalle
481, en Bernal, fue premiado
con el 3º premio en la línea
Museos Municipales y Pri-
vados, en la convocatoria del
Registro de Museos Argen-
tinos (RMA).
  Este reconocimiento destaca
las prácticas relacionadas a la
accesibilidad y la participación poniendo en relevancia la acción con las comunidades en la enunciación
de sus herencias culturales.
  A su vez, el Programa Kakán, que viene desarrollando la Subsecretaría de Gestión Cultural desde
2020 con epicentro en los museos y centros culturales municipales e irradia a todo el territorio educativo,
recibió un reconocimiento.
  Dicho programa desarrolla materiales que ponen en diálogo nuestra historia, nuestra identidad y
promueven la conversación en torno a juegos y revistas de actividades, para compartir en familia y en
las aulas. Este programa busca vincular a la comunidad con los espacios culturales y a las quilmeñas
y quilmeños mediante encuentros escolares, de tiempo libre y en festejos locales entre otros a través
de dispositivos como, cartografías afectivas, juegos, revistas con actividades que abordan nuestra
identidad local.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

 Más de 40 mil personas disfrutaron su pasión por el rock con las
más de 100 bandas locales y artistas consagrados que se presentaron
en el festival berazateguense más importante de la zona sur. El cierre
de cada día del Bera Rock 2023 estuvo a cargo de Árbol, Los Pérez
García, Pedro Aznar, La Mississippi e Hilda Lizarazu.
  Sobre el festival, el secretario de Cultura y Educación, Federico López,
destacó: "Fueron cinco jornadas donde más de 100 bandas beraza-
teguenses y artistas invitados estuvieron arriba del escenario. Estamos
muy agradecidos con los vecinos y las vecinas que se acercaron al
Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo. Queremos que
sigan estos eventos de la agenda cultural de Berazategui, que son
posibles gracias a la firme decisión política de nuestro intendente
Juan José Mussi".
  En tanto, el baterista de Árbol, Martín Millán, señaló: "Es fundamental
que los Estados apoyen la cultura y generen eventos gratuitos como
el Bera Rock. Es fantástico que se sostengan en el tiempo y a nosotros
-particularmente- nos gusta mucho participar de estas iniciativas".
  A su vez, Hilda Lizarazu expresó: "Estoy muy contenta de estar por
primera vez en el Bera Rock, un festival del que participan bandas lo-
cales y se viven noches musicales hermosas. Me honra tener la po-
sibilidad de cerrar una de las jornadas".
  Este mega evento organizado por la Municipalidad de Berazategui -
a cargo del intendente Juan José Mussi- contó con una gran puesta en
escena, con la más alta calidad en luces y sonido. A su vez, la grilla de
bandas y solistas presentó una amplia variedad de géneros como
Pop, Pop/Rock, Progresivo, Alternativo, Experimental, Blues, Indie,
Rock & Roll, Rock Nacional, Reggae y Ska.



 La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad  Tecnológica Nacional, desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria, organiza el curso de Refrigeración y Aire

Acondicionado, dirigido a las personas interesadas en incorporar conocimientos para efectuar diagnósticos, reparaciones e instalaciones de equipos frigoríficos de hasta 3 kw

(heladeras familiares y comerciales; aire acondicionado compacto, automotor y split; freezers y cámaras frigoríficas).

  La capacitación tiene una duración de cuatro meses y se dictará en forma presencial, los martes de 15 a 18 o de 19 a 22 horas, a partir del 12 de septiembre.

  Los temas que se trabajan durante la cursada son: unidades de potencia frigorífica, tipos de compresores, funcionamiento de distintos modelos de equipos, circuitos eléctricos,

análisis de fallas.

  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/refrigeracion-y-aire-acondicionado-turno-tarde-2/ o https://extensionfra.com.ar/courses/

refrigeracion-y-aire-acondicionado-turno-noche/, comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar


